
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 リクエスト給食アンケートに、「給食の思い出や感想」を書く欄がありました。心温まる素敵なメッセージがたくさんありましたので

３か月にわたって紹介していきます。ありがとうございました。   （寄せられた感想をそのままの状態で掲載してあります。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

里学校給食センター 

 

令和６年度 2月 

リクエスト給食について 

 あまった給食を取り合うじゃんけん大会が一番見ていてたのしか

ったです。 

 先生や友達と色々なことを話しながらの食事で、お互いの事を知

る時間を給食で作ることができた。おかげで、新しい先生とも早く

なじむことができた。 

 12 年間、学校で食べる給食はどれも美味しかったです。苦手な

ものは家ではくわずぎらいしていたけれど、給食で工夫して調理さ

れているものを食べて、沢山の食材の苦手をこくふくできました。

沢山授業でつかれた体で食べるご飯が大好きでした。 

 子
こ

どもたちは、正しい
ただ    

はしの使い方
つか  かた

をしているおとなが身近に
み ぢ か  

いると、自然
し ぜ ん

にそのはしの

使い方
つか  かた

を学んで
まな    

いきます。家族
か ぞ く

で食事
しょくじ

をする時
とき

に、はしの持ち方や使い方を確認し合ってみては

いかがでしょうか。 

こんな持ち方
も   か た

になっ

ていませんか？ 

 12 年間の学校生活において、一番の楽しみだったのが、給食で

した。授業で疲れきった心や体に染みる優しくて美味しい給食が大

好きでした。友達とデザートのジャンケンで争ったり、隣の子の給

食を見てみたら、ご飯がマンガ盛りになっていたりと、そんな和気

あいあいとした給食時間も好きでした。卒業したら食べられなくな

るのが残念です。 

 12 年間、里の給食を食べ続けて、成長してきました。小学生の

時の、担任の先生が「こんな給食がおいしい学校は初めて」と言う

ほど、最高の給食でした。これから。高校に行って里の給食が食べ

られなくなってしまうけど、里の給食のこん立や、味を忘れずに、

高校生活を過ごしたいです。 

 里の給食は全部とっておいしくてびっくりしました。学校の楽し

みの給食を残り半年ぐらいしか食べれないので、しっかり味わって

食べていきたいです。  ４時間授業が終わった後の給食はいつもおいしくて、毎日、給食

を食べるのが楽しみでした。高校に行ったら給食が食べられなくな

るので寂しいですが、残りの給食を楽しみたいです。 


